

EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

CORREOS.

Salidas.—Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.—Lunes 4 t. Mahon.—Martes 5 t. Barcelona.—Miércoles 5 t. Mahon por Alcudia.—Jueves 5 t. Valencia.—Sábado 8 m. Barcelona por Alcudia.

Entradas.—Lunes 7 m. Valencia.—8 m. Mahon por Alcudia.—Miércoles 3 t. Ibiza y Alicante.—Jueves 7 mañana Mahon 10 1/2 m. Barcelona por Alcudia.—Sábado 7 m. Barcelona.

SE SUSCRIBE

EN LA REDACCION, CALLE DE FORTUNY-6-ENTRESUELO.

Precio en las tres islas **1 PESETA** al mes

Anuncios de industria y comercio á 5 céntimos de peseta por línea.

FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 8'40 m., 2'25 y 4 t. mixto.

Id. de Manacor para Palma, 3'55 mixto, 7'55, mañana y 5'45 t.

Id. de Manacor para La Puebla, 3'55, 7'55 m. y 5'45 t.

Id. de La Puebla para Palma, 4'35 mixto, 8'20, mañana y 5'40 t.

Id. de La Puebla para Manacor, 4'35, 8'20 m., 2'45 y 5'40 t.

SECCION RELIGIOSA.

SANTO DE MAÑANA.—Nuestra Señora del Carmen, que nueve siglos ántes de su nacimiento fué venerada como á virgen y madre del Redentor por los discípulos de San Elías, congregados con éste en la cima del monte Carmelo. Después de la predicacion del Evangelio por los apóstoles, se restauró la vida cenobítica en el Carmelo; pero hasta el año 1209 no fué considerada como una de las cuatro órdenes mendicantes, con motivo de haberles reformado la regla el patriarca de Jerusalem.

CULTOS.—Mañana sábado.—En el Santo Hospital concluyen las Cuarenta Horas; siendo la exposicion á las cinco de la mañana, á las diez nona y acto continuo la misa mayor en cuyo ofertorio predicará D. Tomas Amorós. Por la tarde vísperas, completas, y maitines, y al anochecer se cantará á toda orquesta el santísimo Rosario y la reserva de S. D. M. precedida de procesion y *Te-Deum*.

En las Teresas continúan las Cuarenta Horas, siendo la exposicion á las cinco y media, á las diez misa cantada por la música y sermón por D. Mateo Rubí. Por la tarde á las seis Rosario con música, después vísperas y la reserva.

En San Cayetano se celebrará fiesta en honra de la Virgen del Carmen; á las diez misa con música y sermón por D. Matías Company.

En San Jaime al anochecer el segundo día de la novena del Santo Apóstol su Titular con sermón por D. Andrés Nicolau.

En San Jerónimo al anochecer se dará principio á la novena de Santa Ana con música.

CORTE DE MARÍA.—En la Catedral, á la Virgen de la Asuncion.

CORREO DE AYER.

De los periódicos de Barcelona recibidos por vía de Alcudia tomamos lo siguiente:

Madrid 11 de julio.

Cartas y telegramas de Oran dan nuevos pormenores de las correrías vandálicas de Bou-Amema y sus huestes dignas de él, y su atrevimiento es tal que paran frente y dejan mal librados hasta ahora á los que pelean por la dignidad de la Francia. Según carta de Oran fecha 6, que tengo á la vista, ha sido derrotado un regimiento de caballería de los que iban en su persecucion, por lo que ha pedido refuerzos el jefe de la division del ejército frances.

Ya ayer en su despacho manifestaba el cónsul de Oran al ministro que la cosa se agravaba y que el vice-cónsul en Azew se internaba para proteger en lo posible á nuestros compatriotas. ¡Dios quiera que no tengamos que deplorar nuevas víctimas!

Algunos periódicos de oposicion aparentan dudar de la energía con que el gobierno español procede en la cuestion de Argelia.

Sabido es que el marques de la Vega de Armijo se halla situado en una posicion firme y patriótica de la que no le separarán ni los que apasionados ó ilusos progagan la idea de la guerra entre dos países amigos sin agotar antes todos los recursos diplomáticos que tiendan á no alterar las buenas relaciones, ni los que temerosos de un contratiempo ó ansiosos de paz, soportarian resignados un desaire que nos humillaria ante Europa.

El ministro de Estado no aceptará solucion alguna que pueda interpretarse en sentido vejatorio á nuestro orgullo nacional. En la Granja como en Madrid dedica preferente atencion á los asuntos pendientes con Francia, y no pasa día sin que se repita al duque de Fernan Nuñez que rechace todo concepto que aparezca como un donativo benéfico. Habrá pues indemnizacion ó no habrá avenencia.

El anunciado regreso del embajador señor Jaurés á Paris se interpreta en dos sentidos. Unos creen que es sintoma de que van bien las negociaciones relativas á los asuntos de Argelia, y otros opinan lo contrario, suponiendo que en Madrid ó en

la Granja podría prestar á su gobierno mejores servicios que en Paris. Yo no soy de este parecer. No recuerdo si lo he dicho ya alguna vez (páreceme que sí) que el carácter del almirante Jaurés no concordaba bastante con el del marques de la Vega de Armijo, y que no seria extraño que Francia cambiara su representante en Madrid. Pues bien: en momentos como los presentes, únicamente simpatizando el embajador y el ministro: solo buscando con el mismo afán ambos una solucion razonable se puede llegar á un fin patriótico. Claro es que podria favorecer la solucion el cambio de embajador, y que bien pudiera ser la marcha del señor Jaurés, indicio de su relevo ó de su traslado á otra nacion.

Se ha dicho hoy que el presidente del Consejo y el ministro de la Guerra, ven de distinto modo las cosas respecto á la cuestion de Argelia. No creo que sea esto cierto. Uno y otro piensan y quieren lo mismo: que España quede en el lugar que le corresponde, prefiriendo conseguirlo por la paz, mejor que por la guerra.

En lo que parece habia algun disentiimiento era en la oportunidad del licenciamiento de la quinta del 79; pero las razones del general Martinez Campos convencieron al señor Sagasta. «En un país como el nuestro se improvisa un ejército en 15 días. ¡Ojalá fuéramos tan aptos para sacar fruto de la paz!» Estas ó parecidas frases se atribuyen al general Campos.

Tampoco encuentran bien el licenciamiento algunos directores generales de distrito, quienes anuncian que no podrán dar las guardias de costumbre si se verifica aquel, á lo que ha objetado el ministro que se ejerza vigilancia civil.

El ministro de España en Rusia señor marques de Rivera, recién llegado á esta corte, ha celebrado hoy una larga conferencia con el subsecretario de Estado.

La escuadra de instruccion compuesta de las fragatas *Sagunto*, *Zaragoza* y *Carmen* ha zarpado de Cartagena con rumbo á Lisboa y Ferrol.

Ha fondeado en Túnez, procedente de Pireo y Trípoli, la fragata de guerra acorazada francesa *Gabisonnière*.

En el mismo tren que lleva esta carta sale para Panticosa el presidente del Consejo. Están despidiéndole en la estacion varios ministros y altos funcionarios.

Antes de partir ha telegrafiado á S. M. participándole la salida y reiterándole sus respetos.

Ha fallecido el duque de Alba y está en situacion gravísima el presidente de la Audiercia de Madrid señor Ondovilla.—Z.

PARTES TELEGRAFICAS.

Paris 12.—Es completamente inexacto el rumor de que hay cláusulas adicionales secretas en el tratado de 12 de mayo.

El general Saussier conferenció ayer ántes de partir con el ministro de la Guerra.

Se ha decidido tomar medidas enérgicas en Argelia. Se establecerán fortificaciones y campamentos en la entrada del Tell y se prolongarán los ferrocarriles hacia el Sud.

El general Saussier llegará á Argel el jueves.

Al discutirse en la Cámara de los diputados el presupuesto de la Marina, el almirante Cloué ha pedido la supresion del artículo en que se prohibe la construccion de nuevos buques acorazados durante el año de 1882. La Cámara ha consentido en que se suprima dicho artículo, y en seguida ha aprobado la totalidad de los presupuestos por 488 votos contra 6, aplazando sus sesiones hasta el próximo lunes.

El Senado ha aprobado el proyecto prorogando los tratados de comercio y el proyecto sobre enseñanza obligatoria. Se han presentado á la mesa del Senado los presupuestos votados por la Cámara de diputados.

Méjico.—Se ha hundido el tejado de la iglesia de San Nates mientras se estaban haciendo repara-

ciones. Han muerto 20 obreros y han recibido varias heridas de gravedad, muriendo además 30 personas que habia dentro de la iglesia.

Washington.—El estado de M. Garfield es satisfactorio, pero aumenta la fiebre.

Oran 11.—Mañana llegarán los prisioneros españoles que han sido rescatados y por ellos se sabrá el número exacto de los demas prisioneros que tienen Bou-Amema, y se tendrá el número total de los españoles desaparecidos que se calcula ascienden á unos treinta. El rescate fué efectuado por el jefe Marroquí Djellalzarac, pues el gobierno no podía intervenir en esa cuestion porque considera á Bou-Amema como un insurrecto y no como un beligerante.

Madrid 12.—El sábado marcará el Sr. Albareda á la Granja.

El gobierno tiene noticias altamente favorables respecto de la cuestion de Argelia.

El jueves se reunirá el Consejo de ministros bajo la presidencia de S. M. el Rey.

Se espera en Madrid al duque de Montpensier.

Madrid 13.—La *Gaceta* publica los Reales decretos ascendiendo al empleo de teniente general al mariscal de campo señor Daban y á mariscal de campo al brigadier señor Acosta, y confirmando la suspension de varios ayuntamientos.

Paris 13.—Ayer llegaron á Sebdu seis prisioneros españoles rescatados; la poblacion les recibió con muestras de simpatía.

Dice el *Standard* que las recientes comunicaciones entre el gobierno ingles y el español darán probablemente por resultado el ajuste de un tratado de comercio satisfactorio.

El consejo general de Oran ha resuelto, á pesar de la oposicion del prefecto, instruir una informacion relativamente á la insurreccion con el firme propósito de aclarar los hechos valiéndose de todos los medios legales.

ALCANCE.

MADRID 11 DE JULIO.

Con motivo del estado deplorable á que han quedado reducidos varios pueblos de la diócesis de Cuenca por efecto de los últimos temporales, el señor Obispo ha iniciado una suscripcion, inscribiéndose él entre los donantes por 3.000 rs.

—Se han recibido cartas de importantes casas de Barcelona, anunciando una vasta falsificacion de relaciones de letras de una casa de banca de la Habana.

—Al salir ayer tarde del puerto de Cartagena un vapor mercante ingles, abordó al vapor de guerra *Isabel la Católica*, partiéndole á tronco el botalon y foque, avería que no le impedirá el desempeño de la comision que le está encomendada, y que llevará á efecto, tan pronto termine de rellenar sus carboneras.

Orán 12.—Ayer en la Aldea de Negre, los indígenas cayeron de sorpresa sobre el regimiento número 15 de línea, intentando apoderarse de los fusiles que éste tenia puestos en pabellones.

Los moros no consiguieron su objeto, pues la tropa los rechazó, haciéndoles dos heridos que cayeron prisioneros.

Londres 12.—Las princesas hijas del principe de Gales volvian ayer de paseo en coche, cuando los caballos de éste se desbocaron, estrellándose el carruaje contra un farol.

Afortunadamente las princesas no recibieron daño alguno, y pudieron regresar á pie á Malborough-house.

Paris 12.—Se confirma la noticia de que Bou-Amema tomó la ofensiva.

El día 9 del corriente hizo dos tentativas infructuosas para apoderarse de Kreider.

Defendian dicho punto tres compañías francesas, las cuales rechazaron al enemigo, que perdió 250 hombres.

GACETILLA LOCAL.

ASTRÓNOMOS EN DISCORDIA.

Con mucho gusto publicamos la siguiente rectificación que sobre el paso de Vénus en 1882, de que se ocupaba EL ANCORa estos días, nos envía uno de nuestros queridos amigos.

1.º Vénus no pasó por delante del sol, en el año 1766, sino en 1769 el día 3 de Junio.

2.º El primer pasaje de dicho planeta por delante del disco solar, que deberá verificarse después del anunciado para el 6 de Diciembre del año próximo venidero, no tendrá lugar *trascorridos la friolera de ciento veinte años*, sino que deberá esperarse en santa paciencia la friolera de diez y ocho meses más; porque deben mediar entre aquellos dos acontecimientos 121 años y 6 meses. No sucederá pues, en el año 2002 sino en el año 2004 el día 7 de Junio á cosa de las nueve de la mañana.

Ahora añadiremos que cualquiera puede calcular fácilmente los años en que Sol, Vénus y Tierra se han hallado ó se hallarán situados en línea recta en la inmensidad del espacio, circunstancia indispensable para que los habitantes subterráneos puedan observar la proyección de la Madre de los amores sobre el disco del astro más radiante. Hé aquí el método:

Sabido que en Diciembre de 1631 hubo un pasaje, y otro en Diciembre de 1639, entre los cuales mediaran 8 años, añádanse 121 años y seis meses á los 1639 y se tendrá el mes de Junio de 1761 en que se observó igual fenómeno. Póngase ahora 8 años más, y se tendrá el año 1769 en que se repitió el día 3 de Junio. Súmense ahora 105 años y seis meses con el número 1769 y resultará la cantidad 1874, número del año en que se volvió á repetir en 8 de Diciembre. Váyanse añadiendo alternativamente periodos de 121 años y 6 meses y de 105 años y 6 meses, intercalando después de cada uno de los expresados periodos otro de 8 años exactos, y se hallarán los años 1882—2004—2012—2117—2125—2247—2255—2360—2368—2490, y en fin, se podrá saber en que año del siglo 555.000 de la era cristiana podrán los terrícolas contemplar el paso de Vénus por delante del Sol.

Respecto al que se espera ver, en 1882 el día 6 de Diciembre, podemos decir: que su fase central está calculada para las 4 h. 25 m. 44 s. de la tarde: que considerando dividida la esfera del sol por un corte horizontal, la inmersión de Vénus se verificará por el limbo oriental, ó á mano izquierda del observador, á unos 50.º de declinación negativa, y la emersión, por el limbo occidental á unos 30.º de declinación también negativa: que para efectuar este tránsito empleará cerca de seis horas: y, que en los países donde sea visible, se podrá observar á simple vista sin más auxilio que el de un cristal ennegrecido ó fuertemente ahumado para que la luz del sol no perjudique á los ojos, porque Vénus presenta en semejantes ocasiones un diámetro de 63 s. de arco.

Por falta de espacio no pudimos insertar ayer el siguiente extracto de la sesión celebrada el miércoles.

A las ocho y veinticinco minutos de la noche constituyóse el Ayuntamiento en sesión, con asistencia de 24 concejales presididos por el Sr. Alcalde.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, se tomaron los siguientes acuerdos.—Un oficio del Sr. Gobernador amparando la suspensión de los efectos de la contrata del alumbrado por el petróleo.—Otro desestimando un recurso contra un acuerdo del Ayuntamiento revocando un acuerdo anterior.—Otro sobre obras en el ensanche del Arrabal, que pasó á la Comisión.—Un dictamen de la Comisión de aguas, proponiendo la compra de dos tandas en vista de la escasez. El Sr. Munar pidió las razones que tuvo presente la Comisión al hacer la propuesta; y el señor Escafi dijo que la que entra no basta para abastecer los depósitos públicos, cuanto menos si hubiera de atenderse, como es justo, á las necesidades particulares; y manifestando el Alcalde que aproximadamente entran 4.000 metros cúbicos de agua, quedó aprobado el dictamen de la Comisión.—Tres dictámenes más de dicha Comisión, concediendo á tres solicitantes 4, 3 y 1 dinero de agua respectivamente.—Otro dictamen de dicha Comisión recordando, que próximo el término señalado para la presentación de las memorias para el abastecimiento de Palma, de aguas potables, venia el caso de depositar en una sociedad de Crédito la cantidad 1.500 pesetas ofrecidas como premio al autor de la mejor, y así se acordó.—Cuatro dictámenes de la Comisión de obras, que también fueron aprobados.—Una denuncia de obra ruinosa hecha por el Sr. Arquitecto, y se acordó su demolición, por considerar estas denuncias de carácter perentorio.—Atendiendo á una solicitud de varios vecinos de Son Rapiña, á propuesta de la Comisión de obras se dispuso que el dueño de la alfarería sita en aquél caserío proceda inmediatamente á la construcción de una chimenea conforme á lo dispuesto en las Ordenanzas Municipales.—Un dictamen de la Comisión de fomento manifestando, que en atención al mal estado de los fondos municipales y considerando que las reparaciones de las Estingas (*Leones des Borns*) costarían á razón de 125 pesetas cada una, y no habiendo hoy día sitio apropiado donde colocarlas, propone que se vendan á pública subasta, y se aprobó el dictamen.—Dos dictámenes de la Comisión de hacienda, denegando en uno de ellos las compensaciones.—Acordóse á propuesta de la Comisión de Bomberos: 1.º La recomposición de varias bombas. 2.º La adquisición de una manguera de

cuero claveteada y la repartición de un premio á los ocho bomberos que se adelanten á los demás en acudir á los incendios.—Dos alzas y una baja en el padron municipal propuestas por la comisión de estadística.—Se concedió una licencia de dos meses al concejal D. Evaristo Argeles.—Se reprodujo un dictamen de la Comisión del alumbrado del Ayuntamiento anterior, proponiendo la colocación de ocho faroles en el paseo de la muralla junto al parque en construcción. El Sr. Rosich se mostró enemigo de estas luces (*sic*) considerándolas un lujo que no puede suportar la Hacienda Municipal; y el Sr. Ribot impugnó también el dictamen haciendo gala de su amor á los intereses del público porque detalladamente no venían presupuestados los gastos. Los Sres. Escafi y Serra con sólidas razones demostraron que faltos como estamos de paseos públicos, debe procederse á la mejora solicitada, en bien de la higiene cuando menos, y mucho más en esta ocasión en que la autoridad militar se halla dispuesta á todas las concesiones que faciliten la colocación de dichos faroles reduciendo por consiguiente los gastos. Replica el Sr. Ribot que la muralla no es un paseo público sino militar; y en prueba de su dicho, recuerda que cuando uno quiere sentarse sobre un cañon se lo impiden; y el parque ó paseo no es más que un baluarte. El Sr. Ribot se aferró á las economías advirtiendo que siempre se opondrá á los gastos nuevos. Y tras una larga discusión en que el señor Serra recordó al Sr. Rosich que había votado los nuevos gastos para los sombreros que el aprobaba y aplaudía, y el Sr. Escafi modificó el dictamen reduciendo á los cuatro meses del verano el tiempo que debían encenderse dichos faroles; se pasó á votación siendo desechada la enmienda por 19 votos contra 11. A propuesta del Sr. Bauzá los dos faroles del Banco de España se colocarán sobre pilares en el jardín, añadiendo la sociedad dos por su cuenta. Pidió el Sr. Serra la palabra para tratar de consumos; pero terminadas las horas de reglamento, se levantó la sesión.

Sabemos que por la Dirección general de Instrucción pública se ha ordenado el pago de mil quinientas pesetas como auxilio á la Sociedad *El Fomento de la Pintura y Escultura* por su objeto de educación popular y carácter no oficial.

Grato nos es poder dar noticia de semejante hecho que de un modo tan honroso redunde en favor de la expresada Sociedad, de los socios y corporaciones que la favorecen, y de los artistas que con sus producciones concurren á la expresada Exposición Permanente.

Desde las columnas de este periódico felicitamos á las personas que han podido obtener dicho donativo, y al Ilmo. Sr. Director general que lo ha concedido.

Mientras unos afirman que la Compañía de Ambos Mundos que actúa en el Circo va á completarse, otros sostienen que está esperando pasaje para embarcarse camino de Argel.

Desde el 20 debe dejar la fuerza militar de dar las guardias de la Cárcel y de la Tesorería que quedarán á cargo de la guardia civil. Así viene dispuesto por una Real orden del Ministerio de la Guerra.

El Huracan va á llamarse el nuevo colega semanario político, satírico é ilustrado. *¡El Huracan!* este nombre augura tempestades. *El Tío Manolo* ha muerto y las *Gotas de Agua* se han secado: *El Huracan* pasará pronto.

Merece consignarse para inteligencia de los interesados que ha sido resuelta favorablemente por el Sr. Gobernador de la provincia la instancia de un contribuyente que pedía fuera obligado el Ayuntamiento á admitir en pago de los arbitrios nuevamente establecidos, todos los cupones de bonos municipales vencidos y no exclusivamente los de 1871, que era la pretensión del Municipio.

Nuestro querido amigo D. José María Quadrado nos ha enviado el programa de la cuarta reunión del Congreso de americanistas, que publicaremos á la mayor brevedad.

Quéjense algunos de nuestros suscritores del alboroto que mueven ciertos serenos al despertar por la madrugada á los tahoneros y otros industriales. Para evitar este inconveniente aconsejamos á las personas á quienes interese madrugar, que arbitren algún medio menos ruidoso que el adoptado á fin de que no se incomode á los demás vecinos.

Anda por esos mundos un mozalvete, cuya soltura constituye un peligro para la moral pública, y que con sus persecuciones tiene en alarma á más de un padre de familia.

Le recomendamos á la vigilancia de la policía y de los guardias del Municipio.

Atendida la fama que ha adquirido la obra del P. Miguel Mir *Harmonía entre la ciencia y la fe*, trasladamos á nuestra Revista el juicio que ha merecido á la pluma de Villoslada.

De esta obra esperamos recibir mañana un importante pedido.

Atendiendo á lo avanzado de la estación, por más que no esté aún terminado, se inaugurará esta noche el jardín de la muralla con el nombre de *El*

Parque.—Tocará la música. Sus tocatas se repetirán dos veces á la semana.

A las ocho de esta noche debe reunirse el Ayuntamiento para aprobar al presupuesto ordinario del corriente ejercicio económico y adicional al del año próximo pasado.

Los amigos y corresponsales de D. Miguel Moll y Cerdá, comerciante capitalista, se han reunido para presentarle como candidato para Senador.

Esta su resolución la han puesto en conocimiento de la Superioridad.

Repartimos hoy con nuestro número una hoja sobre viajes á las *Cuevas del Drach*. Verdadera maravilla digna de ser admirada y que de día en día llama más la atención de los viajeros.

Con la correspondencia, 33 pasajeros y cargo salió ayer tarde para Valencia el vapor-correo *Unión*.

Hoy á las seis de la mañana ha fondeado en nuestro puerto el vapor *Palma*, conduciendo 32 pasajeros, cargo y varias mercancías. Además ha traído correspondencia y de los periódicos que hemos recibido cortamos el alcance que en otro lugar hallarán nuestros lectores.

A *El Diario* Debemos este suelto:

El partido republicano mallorquin ha acordado, según noticias, proponer para Diputados á Cortes en las próximas elecciones á don Antonio Villalonga, D. Ignacio Vidal y D. Alejandro Roselló. Dicese que en breve se publicará un manifiesto.

Una joven fué mordida el miércoles en el muelle por un perro de presa.

Ya que en Mallorca no está establecida la «Sociedad protectora de los animales», toca á la prensa defender la *libertad* y todos los *derechos civiles* de los perros.

TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 14 á las 5 t.

(Recibido el 14 á las 6 t.)

Se ha decidido que los Reyes irán á Comillas.

El Imparcial da cuenta de riñas frecuentes en Oran; dice que ocho españoles han sido asesinados en Relizante, y cinco colgados en Trinsol.

El presidente Garfield sigue mejorando.

3 por 100: Interior, 25'85.—Exterior, falta.—Bonos 102.

ÚLTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado . . .	26'20
Id. id. fin corriente . . .	26'35
Obligaciones ferro-cs. de 500 pts. al 6% . . .	49'90
2 por 100 amortizable . . .	43'80
Bonos de España . . .	397'00
Bonos del Tesoro . . .	102'00
Palma 3 p% interior contado . . .	26'25
Barcelona 3 p% interior contado . . .	26'175
Coloniales . . .	92'50
Nortes . . .	125'00
Empréstito de Cuba . . .	99'60
Francias . . .	145'00

Palma 15 de Junio de 1881.



DOÑA ANITA PONS Y DANCOUR
 ESPOSA DE DON JOSÉ ARBOS Y MESTRE.
falleció el 16 Julio 1879.

Siendo el segundo aniversario de su fallecimiento, todas las misas que se celebrarán en el día de mañana en la Parroquia Iglesia de San Nicolas serán dedicadas al Eterno descanso de la finada.

Gran Compañía de *Ambos Mundos* bajo la dirección del Coronel E. DANIEL BOONE y D. FRANCISCO RIZARELI.
Funcion para hoy Jueves 14 de Julio 1881

En la cual tomarán parte todos los principales artistas de la Compañía.

EL CORONEL E. DANIEL BOONE entrará en la jaula de sus fieros leones africanos.

TIP. CATÓLICA BALEAR.—FORTUÑY G.